



Pièces	5 Pièces
Superficie	98 m²
Référence	83285952
Prix	1 120 000 €

Boulogne Billancourt

Appartement à vendre (92100)

Boulogne schumann/dupanloup - appartement de 98 m2 très lumineux, vues verdure. Belle réception avec triple expositions et 3 chambres dont 2 petites - modulable en 2 chambres 2 salle de bains.. Au calme, sans vis à vis, jolies vues verdure cet appartement est très modulable et particulièrement lumineux. Quartier recherché - une cave et un parking complètent ce bien. Exclusivité barnes boulogne. Honoraires à la charge du vendeur - montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : 1490€ ~ 2070€

Boulogne schumann/dupanloup - very bright 98m² (1,055 sq ft) apartment with views over greenery. Good-sized reception room with triple orientation and 3 bedrooms (2 smaller ones) - can be arranged as 2 bedrooms and 2 bathrooms. Offering peace and quiet with no overlook and pretty views of greenery, this apartment is very modular and bathed in light. Sought-after area - cellar and parking space also included. Barnes boulogne exclusive. Agency fees payable by vendor - montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : 1490€ ~ 2070€

BARNES BOULOGNE

48, avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

